

PUBLIK

Apresiasi Kerja Sama Bea Cukai Mataram Dalam Memberantas Narkotika, Polresta Mataram Berikan Penghargaan

Syafruddin Adi - MATARAM.PUBLIK.CO.ID

Apr 4, 2024 - 15:44



Kapolresta Mataram (kiri) saat menyerahkan penghargaan kepada Kepala Bea Cukai Mataram, (04/04/2024)

Mataram NTB - Satuan Reserse Narkoba Polresta Mataram menyampaikan Apresiasi berupa Penghargaan kepada Bea Cukai Mataram atas sinergitas selama ini dalam upaya memberantas serta mencegah peredaran gelap Narkotika di wilayah hukum Polresta Mataram.

Penyerahan Piagam penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol DR. Ariefaldi Warganegara, CPHR., CBA., yang diterima langsung oleh Kepala Bea Cukai Mataram I Made Aryana.

Kapolresta Mataram melalui Kasat Narkoba Polresta Mataram AKP I Gusti Ngurah Bagus Suputra SH., MH. mengatakan bahwa beberapa hasil ungkap kasus Narkotika yang dilakukan Polresta Mataram berawal dari informasi yang disampaikan Bea Cukai Mataram.

Atas Kerjasama dan sinergitas Polresta Mataram dan Bea Cukai Mataram beberapa kasus peredaran gelap dan Penyalahgunaan Narkotika di wilayah hukum Polresta Mataram berhasil di ungkap.



“Patut kita berterima kasih kepada Bea Cukai Mataram atas kerjasama yang sangat baik selama ini sehingga beberapa kasus Narkotika berhasil kita gagalkan dan ungkap serta mengamankan tersangka dan barang bukti,” jelas Ngurah Sapaan akrab Kasat Narkoba Polresta Mataram.

Kita berharap Sinergitas yang telah terbangun dapat terpelihara dengan baik serta kerjasama yang baik tersebut terus kita pupuk dan tingkatkan sebagai langkah bersama memberantas peredaran gelap Narkotika di Kota Mataram dan seluruh wilayah hukum Polresta Mataram.

Disamping itu, ini merupakan bukti nyata dari komitmen bersama kita dalam rangka melakukan upaya pencegahan dan penindakan terhadap peredaran gelap Narkotika.

“Kami sadari bahwa Polresta Mataram tentu tidak bisa melakukan penindakan dan penegakan hukum dibidang Narkotika ini sendiri akan tetapi butuh kerjasama semua pihak terkait seperti yang dilakukan Bea Cukai Mataram. Kami berharap kerjasama seperti ini dapat terjalin dengan seluruh elemen masyarakat serta instansi-instansi terkait lainnya,” tutup Ngurah. (Adb)